

Centro de despoblación quiere que menores aborten bebés

El Memorándum Jaffe muestra una agenda globalista woke diseñada para la despoblación

YS

Posted by Yudi Sherman

December 19, 2023

07:35 PM



Un centro de despoblación de *Planned Parenthood* en Massachusetts espera disminuir las tasas de natalidad al permitir que las jóvenes menores de edad aborten sin el consentimiento de sus padres.

En una [entrevista](#) con *WBUR*, la directora ejecutiva de *Planned Parenthood League* de Massachusetts, Dominique Lee, dijo que su “prioridad número uno” es “hacer que el aborto sea más accesible” en Massachusetts. Para ello, Lee cree que las jóvenes menores de 16 años deberían poder abortar sin el consentimiento de sus padres.

Después de que la Corte Suprema de Estados Unidos anulara *Roe vs. Wade* en 2020, los legisladores de Massachusetts reaccionaron [aprobando](#) la Ley ROE que redujo la edad de consentimiento para el aborto de 18 a 16 años. La ley también permite el aborto después de las 24 semanas.

Pero Lee dice que eso no es suficiente.

“El requisito de consentimiento de los padres se redujo de los 18 a los 16 años, pero incluso 16 años sigue siendo demasiado alto,” dijo Lee la semana pasada. “No hay evidencia de que sea médicamente necesario. En promedio, solo retrasa la atención entre cinco y 21 días. Eso es realmente fundamental cuando alguien decide qué opciones tiene para elegir, ya sea un aborto con medicamentos mediante el método de la píldora o un aborto quirúrgico en la clínica.”

La propuesta de Lee es parte de un importante plan de despoblación que comenzó hace varias décadas con el Memorándum Jaffe.

En 1969, un economista llamado Frederick Jaffe ideó una serie de propuestas para limitar el crecimiento demográfico de Estados Unidos, las cuales siguen poniéndose en práctica en la actualidad. Jaffe, que en ese momento era vicepresidente de la Federación Estadounidense de Planificación Familiar, había creado el plan a pedido de Bernard Berelson.

Berelson era el jefe del [Consejo de Población](#), una organización fundada por John D. Rockefeller III en 1952 para sofocar el crecimiento demográfico en los Estados Unidos. Hasta hoy, el Consejo de Población se ocupa de investigar la anticoncepción y otras formas de prevenir los nacimientos, como el dispositivo intrauterino T de Cobre. Desde entonces se han distribuido aproximadamente 50 millones de T de Cobre en más de 70 países.

En 1969, Berelson buscaba ideas.

Jaffe estuvo a la altura de las circunstancias y respondió con lo que más tarde se conocería como el Memorandum Jaffe. En él, Jaffe propuso una serie de acciones que, en su opinión, podrían frenar la tasa de natalidad de Estados Unidos, comenzando por impulsar a más mujeres a la educación superior y al área laboral.

“La relación entre el empleo de las mujeres y menos fertilidad parece bien establecida,” [escribió](#) Jaffe. Dijo que el empleo completo va acompañado de una mayor inflación, un sacrificio que Estados Unidos tal vez deba hacer para despoblarse. “¿Cuánta inflación podríamos o deberíamos arriesgar para lograr una menor fertilidad?” preguntó.

Hoy en día, lograr que más mujeres ingresen al área laboral es una estrategia adoptada incansablemente por organismos globalistas como las Naciones Unidas y el Foro Económico Mundial (WEF). Se sabe que la ONU fomenta la participación de las mujeres en el área laboral en casi cada oportunidad, incluso convirtiéndola en un asunto de [salud pública](#).

Jaffe propuso otras estrategias que recopiló en una tabla titulada “Medidas propuestas para reducir la fertilidad por universalidad o selectividad de impacto en Estados Unidos.” Estas incluían fomentar una mayor homosexualidad y colocar “productos de control de la fertilidad en el suministro de agua.”

Se ha [descubierto](#) que los pesticidas comunes no sólo afectan dramáticamente la fertilidad sino que también feminizan a los hombres. En un estudio sobre el pesticida atrazina, la mayoría de las ranas macho expuestas a la toxina se sintieron atraídas por otros machos, incluidas algunas que comenzaron a funcionar como hembras y producir huevos. La mayor parte de la atrazina producida en Estados Unidos es fabricada por Syngenta, una empresa propiedad del Partido Comunista Chino.

A estos pesticidas, que se han detectado en los suministros de agua en todo Estados Unidos, se les ha atribuido recientemente la reducción del recuento de espermatozoides en los hombres en un 50% en los últimos 50 años.

Otras técnicas de despoblación propuestas por Jaffe incluyeron la reestructuración de la familia para posponer o evitar el matrimonio por completo. También mencionó la educación obligatoria para los niños y los incentivos gubernamentales para reducir las tasas de natalidad como posibles métodos eficaces. Otra registro enumerado entre las medidas propuestas, simplemente dice “depresión crónica” sin más explicación.

Disuadir de la posesión de propiedad privada de viviendas también es una de las propuestas y una piedra angular de la Agenda 2030 del WEF, que [promete](#) a los contribuyentes que “nada te pertenecerá y serás feliz.”

Jaffe también propuso “permitir que se distribuyan anticonceptivos inofensivos sin fines médicos,” para “hacer que los anticonceptivos sean realmente disponibles y accesibles” y proporcionar “aborto y esterilización a pedido,” algo que Lee y sus colegas de *Planned Parenthood* están trabajando para lograr en toda su extensión.

“La hipótesis que subyace a estas propuestas es que el logro de una sociedad en la que los anticonceptivos eficaces se distribuyan eficientemente a todos, basándose en las normas voluntarias actuales, daría como resultado una tasa de crecimiento tolerable o avanzaría mucho hacia lograrlo,” escribió Jaffe. “Si esta hipótesis se confirma, básicamente anularía la necesidad de una política demográfica estadounidense explícita que vaya más allá de las normas voluntarias.”

El año en que se redactó el Memorandum Jaffe, el entonces presidente Richard Nixon propuso la creación de una comisión asesora presidencial que tendría la tarea de crear un plan para resolver el “problema demográfico”. Al año siguiente, Nixon [estableció](#) la Comisión sobre el Crecimiento de la Población y el Futuro Estadounidense, de la que eran parte tanto Jaffe como Berelson.

Las medidas propuestas por Jaffe que se han aplicado, han sido adoptadas por todas las principales organizaciones globalistas, donde se fomenta la homosexualidad, el aborto, el control de la natalidad y las mujeres en el ámbito laboral bajo el lema “igualdad de género.”

Hoy, el [sitio web](#) de *Population Council* se centra en la igualdad de género, el aborto a pedido e incluso el “cambio climático” como determinante de la “salud reproductiva y la fertilidad.”

Otros organismos globalistas han estado invirtiendo mucho para hacer realidad el Memorandum Jaffe, particularmente a través de una organización llamada FP2030.

En julio de 2012, USAID, la Fundación Bill y Melinda Gates, el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID) y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) [convocaron](#) una reunión en Londres. El objetivo de la reunión era “potenciar el uso voluntario de anticonceptivos modernos por parte de 120 millones más de mujeres y niñas en los países de ingresos más bajos del mundo para 2020.” Se formó una organización llamada *Family Planning 2020* (FP2020).

FP2020 pronto reclutó a más de 130 gobiernos, organizaciones y corporaciones para unirse a la causa. Compañías farmacéuticas como Pfizer y Bayer se [comprometieron](#) a proporcionar productos de prevención de la vida en todo el mundo.

A medida que se acercaba el 2020, los fundadores de FP2020 evidentemente lo consideraron tan exitoso que lo renovaron por otra década y cambiaron el nombre de la organización a FP2030. Sus gerentes globalistas incluyen a la Directora General de América del Norte y Europa, Monica Kerrigan, MPH, quien anteriormente trabajó para *Planned Parenthood*, la Fundación Gates y USAID, [considerado](#) un instrumento propagandístico de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

En 2021, FP2030 recibió \$1.400 millones solo de fondos gubernamentales, con más de \$500 millones de USAID cada año.

Al iniciar una campaña de control de natalidad en un país objetivo, las organizaciones fundadoras de FP2030 primero se comunican con un funcionario del Ministerio de Salud de ese país. Presentan al funcionario una estrategia que contiene prácticas de alto impacto (HIP, por sus siglas en inglés) para prevenir embarazos a gran escala y les proporciona los fondos para hacerlo.

Sin embargo, el objetivo de FP2030 no es simplemente hacer que los dispositivos para prevenir embarazos estén disponibles, sino convencer a las mujeres para que los usen. Por lo tanto, cualquier estrategia masiva de anticoncepción debe “mejorar las actitudes”.

Uno de los principales instrumentos para cambiar mentalidades y actitudes hacia la prevención de la natalidad son los medios de comunicación. En una reunión de Socios de Prácticas de Alto Impacto de 2016 a la que [asistieron](#) operativos de FP2030, se alentó a las organizaciones a “usar uno o más canales de medios masivos (radio, televisión, prensa) para aumentar el conocimiento, mejorar las actitudes y la autoeficacia, y fomentar el cambio social para efectuar la planificación familiar.”

Otra parte de la estrategia es utilizar la ideología de la confusión de género para prevenir embarazos de forma masiva. Mientras que los hombres y las mujeres se reproducen naturalmente, masculinizar a las mujeres y afeminar a los hombres – en contradicción a las “normas de género” – es una forma efectiva de estancar a una población.

“Para FP2030, un enfoque intencional de la igualdad de género hace que nuestro trabajo sea más eficaz para promover tanto la planificación familiar como la igualdad de género,” dice una presentación de FP2030 titulada “Estrategia de género de FP2030”.

La organización establece claramente que “las normas de género . . . crean barreras para el acceso de FP” y que “con mayor financiamiento y alcance, los enfoques transformadores de género promoverán la igualdad de género y acelerarán el progreso en el acceso y uso de anticonceptivos.”

En países donde las tasas de prevención de embarazos están inactivas, FP2030 dice que la ideología de género, o “normas positivas de género,” puede ser “más eficaz”:

En países donde la prevalencia de anticonceptivos se ha estancado, las intervenciones del lado de la demanda, que promueven normas de género positivas, pueden ser más eficaces que los enfoques del lado de la oferta.

La Estrategia de Género señala que los operativos feministas también son muy útiles para impulsar la prevención de la natalidad.

Esto también puede explicar por qué las agencias de inteligencia de EE.UU. [financian](#) fuertemente la confusión de género en todo el mundo a través de organizaciones y eventos del “Orgullo”.

Tal confusión de género – donde las mujeres se masculinizan y los hombres se afeminan – también se [logra](#) con los mismos medicamentos para prevenir embarazos. Según la evidencia científica, es probable que las mujeres que toman píldoras preventivas encuentren más atractivos a los hombres afeminados y a sí mismas menos atractivas. También es más probable que se sientan insatisfechas sexualmente y engañen a sus parejas. Si la mujer quiere concebir, puede dejar de tomar la píldora, lo que puede hacer que pierda interés en su pareja, fragmentando potencialmente a la familia si se concibe un hijo.

El deseo de los globalistas de prevenir embarazos es enérgico. Aunque ciertas inyecciones anticonceptivas pueden aumentar el riesgo de VIH, por ejemplo, la Organización Mundial de la Salud (OMS) aún recomienda que se administren a las mujeres.

“La OMS aconseja que a las mujeres no se les debe negar el uso de inyectables de progestágeno solo debido a la inquietud sobre el posible aumento del riesgo [de VIH]”, se [lee](#) en un informe de FP2020. Las mujeres deben ser conscientes del aumento del riesgo de VIH, continúa, pero también se les debe decir que existe “incertidumbre sobre una relación causal.”

La vacunación también está incluida en la estrategia de FP2030 de prevención masiva de embarazos.

El gobierno de Nepal, por ejemplo, “está desarrollando una estrategia de atención integral que incluye la integración de la planificación familiar y la inmunización. Se están logrando avances para garantizar que la planificación familiar posterior al aborto se ofrezca regularmente.” Los fondos de FP2030 para Nepal también se destinan a “emplear los medios de comunicación para llegar a los jóvenes, las minorías étnicas y los grupos marginados y desfavorecidos, con información sobre planificación familiar.”

En última instancia, FP2030 ha tenido éxito. Una de cada tres mujeres en edad reproductiva ahora usa productos anticonceptivos, se [jacta](#) la organización, con el mayor aumento en el África subsahariana. Desde julio de 2022, se estima que 371 millones de mujeres y adolescentes en todo el mundo utilizan anticonceptivos.

Esto se suma, notablemente, a los productos de prevención de embarazos utilizados por los hombres.